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对于网友各种各样的评
论，记者昨日采访了贺笑。
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!"� 最近因为开会的

事情很忙，小贺笑手术结束
之后我还没有去看她，心里
很挂念。我知道还有四天她
脸上的纱布就可以拆线了。
我会抽空去看她。
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!"� 其实我只是想通
过自己的力量去帮助孩子。
我也知道现在有各种各样的
议论，但是我问心无愧，算
了，就随他们去吧。
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!"� 这个问题很多
人问过我，我也很认真地想
过。从最开始知道一个需要
帮助的小姑娘也叫贺笑之
后，就觉得十分有缘分，对

她更关切一些。但是真正让
我决心帮助她的是那次的赣
榆之行，我走近了小贺笑。
我看到她的家十分贫穷，她
的外貌让我心痛。之后我渐
渐地走近她，发现她是那样
坚强，生活得非常快乐，没

有悲观，处事落落大方，甚
至还多才多艺。我想无论是
谁和她接触之后都会忽视她
的外貌，被她的精神深深感
染，也会尽可能地帮助她。
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!"� 我和小贺笑之间
的缘分还有我对她的关心不
会因为其他的因素受到影
响。小贺笑第一次手术结

束，要恢复几个月才能进行
第二次手术，我当然也会一
直关注下去。 我和其他主
持人商量过，看要不要发起
一个爱心基金，让社会上有
更多的人能够为那些需要帮
助的人奉献爱心。
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10月23日，西祠胡同

网络社区出现了一个名为
《新闻女主播实名制全球
求助》的帖子。发帖人正是
江苏卫视的新闻女主播贺

笑，这位新闻女主播在帖子
中说，她为了救助一个与自
己同名的被烧伤的女孩，请
求网友帮助。

10月底，贺笑带着两
名施而美整形医院的医生
来到了连云港赣榆县，见到
了这位和自己同名同姓的
十七岁的姑娘。这位小贺笑
的面部因为一场大火而重
度烧伤。

此次见面后，10月 31
日在江苏电视台及社会力
量的支持下，小贺笑入住了
施而美整形医院，并于 11
月 4日做了第一次的植皮
手术。西祠网、天涯网甚至
新浪网对这一过程全程跟

踪报道。在近日的记者节
上，江苏卫视也轰轰烈烈地
宣传“美丽贺笑行动”。
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昨天记者与女主播贺

笑取得了联系，近日，贺笑
因为党代会的事情而繁忙
不堪，很少有时间回台。但
是听说记者是来采访关于
小贺笑的事情，贺笑仍然非
常爽快地接受了采访。
“去赣榆之前我已经

做好了心理准备，但是见到
小贺笑的时候我的心里仍
然猛地往下一沉， 眼泪就
扑扑地掉了下来。”贺笑回
忆说。
“虽然小贺笑长得不

漂亮，但是她的内心却是阳
光灿烂的。大火只是毁掉了
这个女孩的容貌而已。”贺
笑说。

贺笑在帖子中写道，
“小贺笑对待客人十分落
落大方，而且她多才多艺，

一首《甜蜜蜜》唱得抒情甜
美，模仿主持人播音绘声
绘色，画的画更是让人惊
叹。很难想象这个毁了容
的只有小学二年级文化的

农村小姑娘对生活能有这般
的热情。 ”
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贺笑透露，从她在网站上

发出第一份帖子之后，目前已
经募集捐款四万多元。但也正
因为贺笑的特殊身份，关注中
又夹杂着各种各样的议论。

一名网友 11月 5日在西
祠发帖说，这个事情，从表面上
看起来是帮这个小女孩，其实最

终的目的应该是报道这个事情
的媒体在自我炒作！有网友调侃
说，如果小女孩的名字叫贺不
哭，贺笑还会帮她吗？“贺笑自
己在作秀！”“电视台为了提高
收视率！”这样的声音在各大网
站的回帖中屡见不鲜。

不过贺笑当然也有支持
者。网友TATATA说，支持贺
笑，这样的秀是美丽的，即使
有再多的人说再多的话，都不
如行动来得实际，希望贺笑姐
姐能够不惧谣言，继续帮助需
要帮助的人。更有很多支持者

因此事将贺笑封为“中国最美
女主播”。
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由于大规模开挖进行地

下隧道主体建设，施工围挡
区域包括了整个龙蟠中路
路面，把城东干道挤得只剩
两侧人行道用来行人、走
车，不仅机动车速度慢，行
人和非机动车也吃尽了苦
头。现在，随着隧道的提前

洞通，城东干道的围挡区域
将作大幅度调整。中铁十四
局书记刘小果介绍说，隧道
洞通后围挡区域将移至两
侧，让出路中间部分给机动
车和行人，这样行车空间由
原来的两侧各一个混行车

道变更为双向四个混行车
道，沿线市民出行条件有效
改观。
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昨日，记者在中山东路

路口现场看到，几十台大型

机械有序运转。 据介绍，这
一路口也即将进行贯通。与

其他施工路口不同，中山东
路路口的施工还遇到了地
铁的障碍。正在修建的隧道
和地铁二号线垂直相交，地
铁盾构需要下穿隧道底下
10多米。为了不影响今后地
铁和隧道的运行，施工人员

特意在隧道底板下加了
1000多根专门用于土体加
固的管桩。按照目前的工程
进度，在12月1日之前，白
下路、瑞金路、中山东路和珠
江路四大路口将全部恢复地
面交通，比原来预计的年底

通车提前了整整一个月。
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记者昨天从权威部门了

解到，今年年底到明年年
初，南京“井”字快速内环
fghi还有几大工程要开
工。其中，北线工程fjkl

mi 改造方案已经基本敲
定，近期交由相关专家评

审。记者了解到的信息是，
从玄武湖隧道出来后，模范
马路将新建一隧道，下穿南
瑞路、中山北路、水佐岗，然
后出地面，隧道全长 1400
多米。出来后，再新建一高
架，从桥下穿越城西干道高

架，并通过立交与城市干道
对接。

至于纬七路高架的西延
东进工程，目前，东进工程
即将开工，而西延方案草案
已经出炉，一条高架跨越江
东南路直抵滨江大道，通过
大型立交与江心洲大桥、纬

七路过江隧道直接对接，预
计总投资在8亿元。

市建委相关负责人说，
等这几个工程完工后，南京

快速内环体系就真正意义
上建成了。
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午，经过中铁二十四局江苏
公司一百多名建设者们的
140分钟的线路大封锁施
工，两组P60新型提速道岔
安全顺利地插入到京沪铁
路永宁镇站新铺 6条轨道

时，标志着合宁铁路南京枢
纽改扩建工程拉开帷幕。
届时，合肥至南京两个省
会城市的铁路运行里程
将由目前的 312公里缩
短至 154公里，旅客列车
运行时间将由目前的 4

小时缩短至 1小时左右，
为苏、皖两省的人流、物
流增加了一条快速便捷
的通道。

据了解，南京枢纽改扩
建工程是新建铁路西安南
京线合肥至南京段的重要

组成部分。该工程有：京沪
铁路上行铁路线改线、既有
永宁镇站改造和新建一个
永宁站以及合宁铁路引入
南京枢纽和其他配套、附属
等项目。其中：京沪铁路上
行线改建项目，计划于明年

5月建成通车，其他项目与
合宁铁路同步在明年底建
成启用。

美丽大贺笑帮助毁容小贺笑
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进口食品质量就一定好
吗？昨天，南京市工商局公布

了今年第三季度市场食品抽
检结果，发现进口食品并非一

定就质量好，约有10％左右
的受检产品不合格，金属元
素含量超标者也不少。
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9月份，南京市工商局

消保处共抽取了南京金鹰国
际购物集团有限公司、江苏
省常青藤贸易有限公司、锦
江麦德龙现购自运有限公司
南京雨花商场、南京悦家超
市有限公司等4家销售的进

口食品共54批次。检测结果
显示，合格 49批次，合格率
为90.7%。
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此次抽查中发现，有 2

种进口食品的铝残留量超
标。企业在面加工制品和膨
化食品的生产过程中，为保
持良好的口感，常常加入一
些膨松剂。由于膨松剂中一
般含有明矾fwxyz{w

xy|i等成分，如过量使
用就容易造成产品的铝残留
量超标。长期食用铝含量过
高的食品，会干扰人的思维、
意识与记忆功能，引起神经
系统病变，表现为记忆力减
退，视觉与运动协调失灵，引

发老年人痴呆。本次检验铝不

合格的产品中，“昭和天妇罗
粉”是一种自发粉，属面加工

制品，“湖池屋膨化玉米果
子”是一种膨化食品，这两个
商品的配料表中都明示添加
了膨松剂，这可能是造成铝残
留量超标的主要原因。

其次，有2种食品中氟
超标。按照国家标准规定，鱼

类产品的氟标准值应≤2.0
mg/kg，抽查中发现，“蒲烧
秋刀鱼”和“味噌鲭鱼”这2
种进口食品的氟项目超标，
实测值分别为 5.4mg/kg和
12.2mg/kg，远远超出了标
准的规定。还有部分食品的

砷超标，国家规定食品中砷
标准值应≤0.1mg/kg，本次
抽查产品中砷超标的主要原
因是产品中使用了生活在环
境污染水体中的鱼，水体中
砷元素含量过高，最终经过
食物链富积在鱼体内造成砷

超标。此外，抽查中发现还有
部分商品标签所标注名称与
商品的真实属性不符，如“日
清炒面三文鱼子酱”商品属
性应该是方便面，但从标签
字面理解是调味用酱类商
品，容易给消费者造成误解。

目前，所有质量不合格
产品已经全部下柜，对存在
质量问题的企业，工商部门
还将及时立案查处。
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日本进口食品成“重灾区”

□��¶fnop }}

st ~�� ��� ��i

11月7日凌晨3时，太仓工
商局接群众举报，对太仓市江
南农副食品城和南郊农贸市
场豆芽批发户进行突击检查，
通过食品快速检测设备，在3
家经营户摊位内查获含有“漂
白粉”、“豆芽无根激素”和
“保鲜粉”等成分的有毒黄豆

芽830斤、绿豆芽1340斤。
据调查，这批豆芽均为

不法商户用黄豆、绿豆为原
料采用温水浸泡的方法加工

制成，在加工过程中不仅加
入“漂白粉”，还要加入“豆
芽无根激素”和“保鲜粉”，
如此加工出来的豆芽不仅加
工时间短，颜色鲜艳好看，且
保鲜时间长，但却对人体有
害，“漂白粉”等还对人体有

致癌作用。目前，执法人员已
依法对这批致癌豆芽予以暂
扣，案件正在进一步处理中。
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太仓查获毒豆芽2170斤
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合宁铁路南京枢纽
工程明年年底建成
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��i今年第三季度南京市
工商局还对全市农贸市场包
装酱菜、鲜肉、冷饮、瓜果及
水产品等5类食品开展了专
项检查，共抽检 80个批次，
合格 55个批次，合格率为
68.75%。其中，包装酱菜合
格率为40.6%，鲜肉合格率
为 62.5%，冷饮合格率为

88.23%，瓜 果 合 格 率 为
93.75%，水产品合格率为
100%。从抽检情况看，卤

菜、干货、调味品、包装酱菜
等食品合格率较低，产品质
量令人担忧。

酱腌菜：有部分酱腌菜
超量使用食品添加剂。在不
合格的 19个批次产品中，
有 13个批次产品超量使用
防腐剂，其中苯甲酸超标的
有12批次。此外，在抽检的

32个批次产品中，有 12个
批次产品标注不全。

猪牛肉：在抽查的8个
批次产品中，有3个批次的

牛肉水分超标，水分均超标
2%以上。最高的水分实测值
为80.32%，超标近4%。

冷冻饮品：本次抽查中
共有2个批次的冷冻饮品不

合格，其中 1个批次的产品
中加入了甜蜜素和糖精钠，
但未在标签上明示。还有 1
个批次的产品 “绿豆宝冰
棍”，总固形物、总糖、糖精
钠、甜蜜素以及标签标注这
5个指标都不合格。

瓜果：抽检的16个批次
瓜果产品中，有1个批次的产
品被检出使用了甲胺磷。甲胺
磷是一种高毒有机磷农药，国
家明令禁止在果树上使用甲
胺磷，如果消费者长期摄入含
有甲胺磷残留的瓜果，将会出

现一系列的病理变化。
值得一提的是，今年 1

月至9月南京市工商系统还
出动了7台流动检测车对全
市食品市场的 36个品种的
蔬菜，进行了 2000多个批
次抽检，同时督促市场有关

单位对市场内的蔬菜进行农
残抽检，全市 287家农贸市
场共检测蔬菜 75万个批
次，查出超标蔬菜 1325个
批次，共销毁农残超标蔬菜
736公斤。
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